



Movimiento Ciudadano solicitó a la CIDH frenar Reforma Electoral para “proteger la democracia”



La bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados solicitó a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (**CIDH**) **frenar la aprobación de la reforma electoral** propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

De acuerdo con lo informado el pasado 19 de diciembre por el partido naranja, la reforma impulsada por Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados **vulnera el derecho a la democracia contenido** en la Carta Democrática Interamericana a la que México está inscrito, así como **derechos políticos y electorales**.

Por ello, pidió al CIDH solicitar la **suspensión urgente del procedimiento legislativo** del llamado Plan B de reforma electoral y pronunciarse sobre la gravedad de su aprobación.

Asimismo, advirtieron que, de publicarse en el Diario Oficial de la Federación, se **debilitaría al Instituto Nacional Electoral (INE)** a tan solo unos meses de la organización de las elecciones locales, así como a **menos de un año del inicio del proceso electoral de 2024**, en el que se renovará la Presidencia de la República y demás cargos.

En su pronunciamiento, los legisladores emecistas, encabezados por Jorge Álvarez Máynez, recordaron que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos ha expresado previamente su **preocupación por “reformas regresivas” que ponen en riesgo la democracia**. “Creemos que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos tiene los alcances para, aprovechando que no ha entrado en vigor ni se ha consumado en su totalidad esta Reforma Electoral que tendrá que ser analizada hasta febrero, y ante la posible intención de Morena de tratar de consumarla en un periodo extraordinario, **que la CIDH dicte medidas cautelares y proteja la democracia**”, manifestó Álvarez Máynez.

[Movimiento Ciudadano solicitó a la CIDH frenar Reforma Electoral para “proteger la democracia” - Infobae](#)